

INTEGRACIÓN

INTEGRACIÓN

tablón de anuncios

PLENA INCLUSIÓN ARAGÓN

Responsabilidad social ante el covid-19



Plena inclusión Aragón tiene un programa de responsabilidad social.

La responsabilidad social de una entidad consiste en colaborar con sociedad en la que trabaja.

Plena inclusión Aragón colabora con la sociedad aragonesa apoyando a las personas que necesitan ayuda.



Servicio Especial

Con la epidemia del coronavirus, ahora hay muchos aragoneses que necesitan ayuda.

Por ejemplo, hay muchas familias que no pueden pagar un ordenador ni la factura de internet.

Los niños de estas familias no pueden seguir las clases por internet.

Plena inclusión Aragón colabora con otros voluntarios para llevar libros a casa de estos niños.

Este proyecto se llama Libros que unen.

En los barrios de Zaragoza, muchos voluntarios están organizando redes de apoyo para ayudar a los vecinos que más lo necesitan.

►► Punto de recogida de alimentos en la oficina de Plena inclusión Aragón.

La campaña #YoCedoMiCoche suma veinte vehículos en Aragón

La iniciativa impulsada por Fundación Ibercaja tiene como objetivo ampliar el parque móvil de Cruz Roja para llegar a más población y dar respuesta a las necesidades sobrevenidas por el covid-19

INTEGRACIÓN

es un espacio promovido por Fundación CAI, Fundación Ibercaja, DFA y Plena Inclusión, con el objetivo de informar y dar voz a los principales colectivos de personas con discapacidad y enfermedad mental y sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de la integración.

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Veinte vehículos y más de 2.000 servicios prestados avalan la campaña #YoCedoMiCoche puesta en marcha por Fundación Ibercaja y Cruz Roja con la colaboración de ocho concesionarios oficiales aragoneses: Goya Automoción, Aramóvil, Vian Automóvil, Toyota Artal, Ágreda Automóvil, Automoción Aragonesa, Audi Center Zaragoza y Automóviles Sánchez.

En la iniciativa también colabora la compañía Ibercaja Renting. El objetivo es incrementar el parque móvil de Cruz Roja para llegar a más población, de forma más efectiva y diligente, y poner a disposición de los equipos sociosanitarios vehículos con los que poder desplazarse de acuerdo con las necesidades sobrevenidas por la pandemia del coronavirus, covid-19.

El servicio abarca un amplio



SERVICIO ESPECIAL

►► Una voluntaria de Cruz Roja utilizando uno de los vehículos de la campaña #YoCedoMiCoche.

radio de actuación en Aragón que incluye los municipios de Zaragoza, Belchite, Calatayud, Ejea de los Caballeros, Tarazona y Zuera y desde esta semana

también se ha ampliado a Huesca capital

Aragón se sumó a la campaña #YoCedoMiCoche el pasado día 7 de abril y, en este mes, ha per-

mitido realizar más de 2.000 entregas a domicilio de tratamientos y medicamentos de las farmacias del Hospital Miguel Servet y San Juan de Dios, con el fin de



Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

Somos Capaces

Zaragoza: c/ José Luis Pomarón 9. 976 59 58 59
Huesca: c/ Aragón 3. 974 23 06 46
Teruel: c/ Ripalda 5. 978 61 96 19

Con la colaboración de:



Plena inclusión Aragón está colaborando con la red de La Almorazara, y ofrece su ayuda a los demás barrios.

En sus oficinas, Plena inclusión Aragón recoge alimentos y productos de higiene para entregar a las redes de vecinos.

Plena inclusión Aragón ofrece a estas redes sus servicios de atención a familias de personas con discapacidad intelectual: canguros, apoyo telefónico, apoyo educativo, abogado...

Estas acciones se encuadran en el programa de responsabilidad social de Plena Inclusión Aragón, subvencionado por la Fundación ONCE.

FUNDACIÓN DFA**Reapertura de los Centros de Apoyo Social y Fisioterapia**

Desde el pasado lunes 11 de mayo, con el proceso de desescalada del confinamiento sanitario, ha comenzado la reapertura de algunos servicios de Fundación DFA. Los Centros de Apoyo Social han comenzado a ofrecer atención presencial, siempre con las medidas de protección necesarias, aunque también continúa ofreciéndose atención vía telefónica para aquellas personas que no quieran o no pue-



►► Atención en el Centro de Apoyo Social de Fundación DFA.

dan desplazarse. Para la atención presencial es imprescindible la cita previa, que puede solicitarse en los teléfonos habilitados para ello: para los centros de Zaragoza 976 701 701; para el centro de Huesca 974 23 06 46; y en Teruel 976 701 701.

Los centros de Rehabilitación y Fisioterapia, tanto los situados en los edificios Pomarón y Josemi Monserrate en Zaragoza como los centros de Huesca y Teruel, también han reabierto sus servicios a la ciudadanía. La cita previa es obligatoria, se puede solicitar en el teléfono 976 59 59 59 para todos los centros.

Con el objetivo de cumplir con todas las medidas de seguridad e higiene, se han establecido algu-

nas recomendaciones para todas las personas que acudan a los diferentes centros. Además de la cita previa, es obligatorio desinfectarse las manos antes de entrar a la cita, con los dispensadores de gel instalados para ello, y acudir con mascarilla propia.

También se recomienda ser puntual y no ir acompañado/a en la medida de lo posible, todo ello con el objetivo de prevenir aglomeraciones o contactos en las salas de espera.

Se pide a los usuarios/as que no acudan a los centros en el caso de haber tenido sintoma o haber estado en contacto con alguien con síntomas.

Desde Fundación DFA seguimos trabajando para dar la mejor atención a nuestros usuarios y usuarias.

#SinDejarANadieAtras

que pacientes y familiares salgan de casa y corran mayor riesgo de contagio. También ha posibilitado poner en marcha un nuevo servicio, previa solicitud, de recogida y entrega de enseres para las personas hospitalizadas, tras detectarse esta necesidad por muchos de ellos.

La campaña también incluye el reparto de alimentos básicos a familias en riesgo de exclusión; reparto de libros dispositivos electrónicos y ejercicios escolares, en colaboración de colegios e institutos, para la infancia más vulnerable, y realizar la compra en supermercados y farmacias a personas mayores.

En líneas generales, ofrece un servicio muy variado que se adapta a las principales necesidades detectadas en el conjunto de la población, en especial en los municipios de menor población donde los vehículos se emplean para todo tipo de funciones.

Cruz Roja Española en Aragón cuenta para esta crisis sanitaria con más de 900 personas voluntarias movilizadas, a través del llamamiento #CruzRojaResponde.

Los coches cedidos por los concesionarios se entregan convenientemente higienizados y con todas las garantías para un correcto desarrollo de las actividades de Cruz Roja durante el estado de alarma decretado por el Gobierno.

Más información en: fundacionibercaja.es/yocedomicoches. ≡

Cuando la situación obliga a reinventar la formación

Los y las jóvenes de los PCI acuden de manera habitual a sus aulas, situadas en el edificio Josemi Monserrate de DFA. Ahora, han tenido que cambiar este espacio por una formación 'a distancia'.



►► Alumnos de PCI en un aula de Fundación DFA.

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Todas las opciones formativas se han visto obligadas a adaptarse rápidamente, desde

una modalidad presencial a una formación *online* y a distancia. Así ha ocurrido con los PCI (Programas de Cualificación Inicial). El hecho de ser estudios dirigidos a jóvenes especialmente vulnera-

bles hacía todavía más necesario continuar con la formación. Que los y las adolescentes que aprenden habitualmente en estas aulas se vea lo menos afectados posible con la nueva situación ha sido una prioridad para un equipo docente que ha tenido que reinventarse, cambiar todas las actividades planeadas y readaptarlas al formato *online*.

Y es que los PCI son mucho más que una clase ordinaria. Es una formación que se adapta a la situación y necesidades de cada alumno/a fomentando que habilidades no sólo profesionales y laborales, también personales y sociales.

El objetivo es desarrollar todo su potencial, que los jóvenes adquieran el nivel suficiente para incorporarse al mundo laboral o continuar formándose, pero también fomentar su autoestima y su desarrollo como persona de forma integral y autónoma.

Con la adaptación de la formación a la modalidad de distancia, el alumnado continúa aprendiendo a base de llamadas y videollamadas, con ejercicios en plataformas digitales, participando en retos a través de las redes, haciendo actividades individuales y grupales... No todos/as disponen de los mismos medios o conocimientos tecnológicos, por lo que el esfuerzo ha sido enorme, explica Cecilia Solé, profesora y responsable de los PCI, «me gustaría señalar lo orgullosas que nos sentimos de nuestro alumnado, que pese a

tener mayores dificultades de accesibilidad respecto a las tecnologías, no han desfallecido, han tenido coraje, paciencia, han pedido ayuda, han solicitado nuevos ejercicios, temas o materiales». Esto también ha sido posible gracias a la coordinación con otras instituciones como la ONCE o Correos que han colaborado desinteresadamente.

Para que sus alumnos/as vean lo que se acuerdan de ellos, las profesoras les envían vídeos de ánimo y cariño a través de las redes sociales. Y para el final de curso, un deseo: «Poder reencontrarnos. Si las normas lo permiten, despedir el curso juntos, aunque sea con mascarillas».

¿Qué son los PCI?

Se trata de la formación reglada equivalente a la Formación Profesional Básica y adaptada a las circunstancias de diversos colectivos de jóvenes con necesidades o dificultades especiales. En Fundación DFA se ofrece en dos modalidades: Auxiliar de arreglos y adaptaciones textiles y Auxiliar en Servicios Administrativos.

Está subvencionada por el Programa Operativo del Fondo Social Europeo 2014/2020 y la Dirección General de Planificación y Formación Profesional del Gobierno de Aragón. Gracias a estos estudios, tras dos años de formación, el alumnado obtiene un certificado de cualificación profesional de nivel 1, favoreciendo su futura inserción sociolaboral. ≡



ahora es
Plena inclusión
Aragón

Misión: Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias

C/ Joaquina Zamora, 4 Bajos
976 738 581
50018 Zaragoza

info@plenainclusiolaragon.com